



## “MODERNIZACIÓN Y REHABILITACIÓN INTERIOR DEL MERCADO MINORISTA DE CIEZA”

- ▶ **Promotor:**  
Ayuntamiento de Cieza
- ▶ **Tipología:**  
Modernización y rehabilitación del mercado
- ▶ **Ubicación de la inversión:**  
Plaza de España de Cieza

## “MODERNIZACIÓN Y REHABILITACIÓN INTERIOR DEL MERCADO MINORISTA DE CIEZA”



### Objetivos del Proyecto

El objetivo principal de esta actuación era recuperar y conservar para su puesta en valor este recurso cultural y arquitectónico existente en la zona de Campoder como una herramienta más de dinamización cultural y diversificación económica que contribuyese a la mejora de la calidad de vida de los habitantes de estos territorios.

Los objetivos específicos que se pretendían conseguir con una actuación de estas características eran los siguientes:

- Rehabilitar y modernizar interiormente el ala izquierda o sur del Mercado con el fin de dotarlo de 6 nuevos puestos de venta y 2 de servicios.
- Dotar de las suficientes infraestructuras para potenciar el comercio en él. Mejora de las instalaciones, accesibilidad y habitabilidad.
- Impulsar mediante acciones como ésta que los flujos económicos generados, aún a pequeña escala, sirvan para dinamitar el pequeño comercio, con la consecuente creación de riqueza.

Las obras de modernización y rehabilitación han servido para conocer y valorar la importancia del edificio, el estado de conservación y la mejor utilización de sus recursos. Con la inversión del Mercado se ayuda a la celebración de los actuales mercadillos y ferias en su entorno.

### Descripción del Proyecto

Reforma de las rampas y plataformas de acceso al mercado por las entradas sur y oeste a este ala. Nueva configuración del espacio interior del ala sur. La primera actuación por tanto fue demoler todo el cuerpo central de puestos. Nuevos puestos en el interior de esta fase. Los materiales y configuración de los mismos son similares a los ya empleados en la primera fase. Estos son principalmente; estructura metálica para la formación de los puestos, revestimientos cerámicos en el muro perimetral, paneles fenólicos para el frente del puesto, tabiquería seca en divisiones interiores de pladur y vidrio sobre estructura metálica. En el suelo se proyecta un pavimento continuo de resinas epoxídicas. Se dota a cada puesto de agua, saneamiento y luz independiente.

En el espacio central de circulación y relación se coloca en el suelo un pavimento similar al existente en los actuales pasillos con el encuentro con el puesto de una franja rojiza. Se instalan dos puertas automáticas correderas una para cada entrada del ala sur. Las puertas acristaladas están provistas de vidrio de seguridad resistente a las roturas. Se proyectó un nuevo sistema de climatización por conductos, realizándose en esta fase la preinstalación.

# “MODERNIZACIÓN Y REHABILITACIÓN INTERIOR DEL MERCADO MINORISTA DE CIEZA”



## Entorno

El edificio se encuentra situado en La Plaza de España de Cieza, con acceso desde la C/Reyes Católicos, Plaza de España, C/ Buen suceso y Callejón de los Frailes.

Se trata de un edificio de estilo modernista acabado de construir en el año 1929. Se compone de un cuerpo central de forma cuadrada, que sirve de distribución a dos cuerpos laterales de forma rectangular y similares características en origen. Este edificio ha sido objeto, a lo largo del tiempo, de obras encaminadas a la rehabilitación de fachadas, redistribuciones y conservación interior.

## Contribución al desarrollo

El patrimonio en las zonas rurales supone un recurso de creciente importancia para el desarrollo y puesta en valor de los recursos existentes en los territorios. Así, en este caso, la rehabilitación y modernización del Mercado de Abastos ha representado un impulso fundamental, no sólo en el desarrollo de actividades turísticas, sino más concretamente en el caso que nos ocupa, como un elemento dinamizador fundamental de la economía local. Es tremendamente beneficioso desde distintos puntos de vista:

- Arquitectónico y paisajístico
- Desde el punto de vista cultural
- Etnológico y Gastronómico
- Gente y ambiente

La inversión en el Mercado de Abastos de Cieza reconoce y estima el mérito de las fiestas, costumbres, tradiciones populares o rasgos culturales como expresión del patrimonio cultural de la población. A su vez se persigue promocionar la artesanía, fiestas populares y la gastronomía como atractivo turístico del territorio Campoder. Conservar el carácter etnográfico de un importante lugar en el día a día de los ciezanos durante generaciones.

## Inversión

Inversión realizada: 129.272,56€

Ayuda Leader: 129.272,56€